

Crece cifra de recién incorporados al trabajo en Cuba

Image not found or type unknown

Apk de buscando empleo.

La Habana, 24 oct (RHC) La directora de Empleo del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social (MTSS) de Cuba, Ingrid Travieso, notificó este lunes que 152 mil 373 personas se incorporaron al empleo en el país al cierre de agosto.

Agregó al periódico Granma que de esa cantidad 123 mil 321 carecían de vínculo laboral anterior.

Añadió que, de las ofertas de empleo cubiertas, 44 mil 619 son en entidades del sector público, 107 mil 754 en el sector no estatal (de estas 101 mil 461 corresponden al trabajo por cuenta propia), cuatro mil 491 a otras formas de gestión privada, en tanto mil 802 se beneficiaron con la entrega de tierras estatales ociosas en usufructo.

El incremento en el empleo en la esfera no estatal se vincula con las medidas para la diversificación de los actores económicos de la sociedad.

Travieso resaltó que, del total de personas ubicadas, el 38 por ciento son jóvenes menores de 35 años, y el 31 mujeres. De las personas sin vínculo laboral anterior, el 44 por ciento son mujeres y el 29 jóvenes.

En comparación con igual periodo del año anterior, el aumento de los incorporados al trabajo asciende a 16 mil 117 personas.

Significó además, que el país dispone en la actualidad de cerca de cuatro millones 770 mil trabajadores activos, más de tres millones 160 vinculados al sector estatal, y alrededor de un millón 600 mil en el sector privado.

La Directora explicó que más de 29 mil ciudadanos se integraron al trabajo este año como parte de la atención priorizada a personas de especial interés estatal, establecidas en el Código y el Reglamento de Trabajo.

Las actividades económicas con más trabajadores ocupados son la Agricultura, Salud Pública y Asistencia Social, Educación, Comercio, y Servicios Comunales e industrias manufactureras.

La estrategia de empleo forma parte de la política económica y social del Estado cubano, orientada a la incorporación, sin discriminación de ningún tipo, al trabajo socialmente útil de las personas aptas y con disposición para ello, concluye la nota del periódico. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/302762-crece-cifra-de-recien-incorporados-al-trabajo-en-cuba>



Radio Habana Cuba